

La République Populaire de Chine célèbre son 68e anniversaire



Beijing, 2 octobre (RHC)- La République Populaire de Chine a fêté le 68e anniversaire de sa proclamation centrée sur de nouveaux apports à la gouvernance, à la promotion de la paix et du progrès mondial ainsi que le maintien de ses acquis à l'échelle nationale.

Dans le contexte de la célébration, le premier ministre, Li Keqiang, a précisé qu'un des plans de Beijing consiste à créer et à partager des opportunités de développement avec d'autres pays.

Il a rappelé qu'à cette fin, la Chine travaille à la réalisation de plusieurs actions qui encouragent la coopération et l'ouverture du marché interne à des produits et à des investissements étrangers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/143078-la-republique-populaire-de-chine-celebre-son-68e-anniversaire>



Radio Habana Cuba